

<b>Medio</b>	Canal CNN Chile
<b>Fecha</b>	5-05-2010
<b>Mención</b>	Se nombra a la Universidad Alberto Hurtado como parte del equipo que estudiará el proyecto del Mineduc sobre la calidad de la enseñanza en la educación.

**5 mayo**→ Ministro Lavín presenta comité que estudiará mejoramiento de la educación

Canal CNN Chile Mañana en directo

Móvil El ministro de Educación, Joaquín Lavín, presenta al grupo que estudiará el proyecto sobre la calidad de la enseñanza de la educación. El equipo deberá tener en siete semanas una propuesta para el Presidente Piñera de como mejorar la educación en el país Habla: - Joaquín Lavín, ministro de Educación. Mención: - Universidad Diego Portales. - Universidad de Viña del Mar. - Universidad Alberto Hurtado. - Universidad de Chile. - Municipalidad de La Pintana. - Universidad Católica. - Municipalidad de Santiago.